
AfD-Sladtrats{rakfion lla nz i Neues stadthaus I Croße Bleiche 46 | 5sl 16 t\4ainz AfD-stadtfatsfraktion l\4ainz

Neues Stadthaus

Große Bleiche 46

551 15 Mainz

1 . 0G - Zimmer 1046

Tel.061 31 I 122244

Anfrage zur Odsbeiratssitzung Mainz - Gonsenheim am 13.09,2022 
*as,aktion@stadt,mainz.de

www.afd-rnainz.de

Buslinie 6 Richtung Gonsenheim

In der letztetZeit wurde mir von verschieden Fahrgästen zugetragen, daß das fahren mit der
Buslinie 6 immer unangenehmer wird. Diese Situation hat sich seit dem einführen des 9 Euro
Tickets Yersehlechtert.

Anfragen an die Verwalfung:

1. Haben sich die Fahrgastzahlen in der Linie 6 in Richtung Gonsenheim erhöht, seit der
Einführung des 9 Euro Tickets?
Wurden dazu Erhebungen gemacht?

2. Viele Fahrgäste beschweren sich dartiber, daß die Linie 6 ständig zu spät kommt. Oft
kommen dann zwei mal die selben Busse hintereinander in Richtung Münchfeld oder
Gonsenheim.
Liegen der Verwaltung darüber Beschwerden vor?
Haben diese zugenommen?
Was will die Verwaltung dagegen unternehmen?
Wie wird mit Beschwerden umgegangen?

3. Wäre es nicht aus ökologischen Gründen Sinnvoll, die Linie 6 generell bis Endstation
Wildpark Gonsenheim fahren zu lassen ( bis zu 6 mal die Stunde ), statt nur jeden zweiten
Bus bis nach Gonsenheim fahren zu lassen ( 3 mal Gonsenheim und 3 mal Mtinchfeld
Endstation )?
Wurde darüber seit der Einführung des 9 Euro Tickets nachgedacht?
Ist geplant die Linie 6 bis Gonsenheim generell in absehbarer Zeit fahren zu lassen?
Auch in denAbendstunde naehZl Uhr sollte die Linie 6 bis nach Gonsenheim weiter
fahren, bestehen dazu Pläne?
Wäre dies nicht auch ein Argument ftr Autofahrer mit dem Bus zu frhren?

4. Sind E-Busse ftir die Linie 6 vorgesehen und ab wann werden sie eingesetzt?

Ftir die AID im Ortsbeirat
lilu[ainz* Gonsenheim
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